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Après avoir quelque peu analysé le problème de la religion, et donc de l'Église, il y a de quoi se
demander réellement si l'Église est une grande secte légale...

Bonjour à tous, croyants, non-croyants, chrétiens, musulmans, islamistes, athé, ...
 Cet article, sur l'Église est destiné à tous. Je vais vous dire mon opinion sur l'Église, avec bien sur des
arguments, puis, ce sera avec un grand plaisir que j'écouterais votre opinion, avec je l'espère vos arguments
(s'il n'y a pas d'arguments, je supprimerai vos commentaires). Bonne lecture...
 
 Tout d'abord, commençons par définir le rôle premier de l'Église. L'Église a été batie en premier lieu pour
rendre hommage à Jesus, pour diffuser et faire respecter ses idées. Ses idées étaient en gros tout le monde
égaux, il faut vivre modestement, il faut s'aimer, s'aider, ... Mais voila que commence déjà les paradoxes !!
L'Église n'est-elle pas toute dorée, magnifique, pleine de splendides vitraux ... ? Bien sur que oui ! Et à moins
que je ne me trompe, on ne peut pas appeler cela vivre modestement. Est-ce Jésus qui a demandé la
constrution d'Église en son honneur ? Non, jusqu'à preuve du contraire...
 
 Et puis, lorsque l'on voit le pape (est-ce d'ailleurs encore un homme vu le niveau de liquéfation dans lequel il
se trouve) plus haut que tous ses fidèles lors de ces sorties, vous trouver vraiment qu'il les aide beaucoup ? Il
leur fait surtout perdre beaucoup d'argent pour le voyage ! C'est à se demander s'il n'a pas un parrainage par
une agence de voyages ! Pourquoi ne va-t-il pas se promener dans les quartiers pauvres, aider ces pauvres gens
miséreux ? Il en a un sacré paquet d'argent que lui donne les fidèles ! Il ne pourrait pas le redistribuer aux
pauvres, tel Robin des Bois ? Il faut qu'il aille voir dans la rue les pauvres, pour qu'enfin il se rende compte
que tout n'est pas doré comme dans son Vatican ! Ah, elles sont belles l'égalité, l'amour et l'entraîde dans
l'Église !
 
 Passons maintenant au niveau sectaire de l'Église. Mais comment tant de gens peuvent-ils etre autant aveugles
? Ne voit-il pas qu'on se fout d'eux ? Que seul leur argent intéresse ces riches ? Regardez-moi tous ces gens,
fascinés lorsque le pape sort ! N'a-t'on pas l'impression de voir une immense secte avec le grand gourroux
plein de fric ? Si ! Et pour etre bien sur qu'ils ont le cerveau lavé, tous les dimanches, on refait un lavage, avec
une quête à la fin !
 
 Je trouve cela complètement déplorable et scandaleux d'autoriser une telle secte ! Quand va-t-on ouvrir les
yeux ?
 
 Alors, franchement, la croyance, oui, la secte, non !
 
 Je vous laisse sur cet article en espérant vous avoir rendu la vue, et en vous laissant réfléchir dessus.
 Merci de m'avoir lu.
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